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Golfe du Morbihan. L’association Berder 
Ensemble rassurée sur l’avenir de l’île
L’association Berder Ensemble a été reçue par le préfet du Morbihan pour évoquer l’avenir de l’île. 
Si elle n’est pas en vente, le représentant de l’État les a rassurés sur le maintien de l’accès à son 
sentier côtier et son intérêt à la création d’un projet alternatif.

Co-président du collectif de l’association Berder Ensemble, Marc Chapiro garde le sourire 
concernant l’avenir de l’île Berder dont il souhaite le rachat par une collectivité locale ou régionale.

Trois mois après l’abandon du projet d’hôtel du groupe Giboire sur l’île Berder, l’association 
Berder ensemble maintient la pression pour obtenir le rachat de l’île par une collectivité et la rendre 
entièrement accessible au public. Mardi 14 décembre 2021, ils ont été reçus par le préfet du 
Morbihan Joël Mathurin pour évoquer l’avenir de l’île rachetée au groupe Yves-Rocher en 2016.

« Il nous a assuré que l’État assumera toujours l’accès à l’île Berder en maintenant en état le 
passage », fait savoir Marc Chapiro, co-président de l’association, qui est persuadé que le ciel se 
dégage au-dessus de l’île. Mais pour l’instant Berder n’est pas à vendre, ce qui n’empêche pas les 
discussions. Le préfet a déjà prévu de se rendre sur l’île et de rencontrer les différents protagonistes 
de ce serpent de mer qui se mord la queue depuis dix ans dans le golfe du Morbihan.
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